



Frühzeitige Information hilft Diabetikern

Hochrangige Experten und das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft starten innovatives Schulungsprojekt für Diabetiker auf Apple iPad Tablet PCs

(ddp direct) Diabetes ist eine Volkskrankheit von der derzeit ca. 7 Mio. Menschen (ca. 8,9%) in Deutschland betroffen sind. In den Vereinigten Arabischen Emiraten liegt der Anteil derzeit schon bei über 20%. Wissenschaftler fordern seit langem eine frühzeitige Aufklärung und Schulung der Patienten um Folgeerkrankungen zu vermeiden und so signifikant Kosten im Gesundheitswesen einzusparen. Und dies bei einer höheren Lebensqualität der Patienten.

Mit Hilfe modernster Technologien hat das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft ein innovatives Schulungssystem für chronisch Kranke entwickelt. Im Frühstadium der Krankheit werden die Patienten mittels Apple iPad Tablet Computern durch leicht verständliche Filme geschult und anschließend hierzu befragt. Die Ergebnisse werden ausgewertet und haben unmittelbar Einfluss auf den weiteren Behandlungsweg des Patienten sowie weitere Schulungsangebote seiner Krankenkasse. Diese Interaktivität versetzt Wissenschaftler und Krankenkassen erstmals in die Lage, kurzfristig auf das Wissensniveau der betroffenen Patienten zu reagieren und die maßgeblichen Schritte für eine zukünftige optimale Versorgung des Patienten zu erarbeiten.

Das Projekt beginnt mit mehreren hundert Systemen in dutzenden Krankenhäusern und Arztpraxen. Die Zentrale bilden zwei Hochsicherheits-Rechenzentren, die mit den höchsten Zertifikaten für die Datensicherheit ausgestattet sind. Das Einhalten des Datenschutzes wird von der KPMG AG zertifiziert.

Das System wurde ohne Mittel von Krankenkassen oder der Pharmazeutischen Industrie entwickelt und steht allen interessierten Gruppen (Ärzten, Krankenkassen und Industrien) für eigene Projekte zur Verfügung. In der Pilotphase sollen zuerst 200.000 Patienten im Bereich Diabetes geschult werden.

Wir können durch den Einsatz dieser modernen Systeme die Behandlungskosten von Diabetikern zukünftig deutlich senken. Und dies bei einer Steigerung der Lebensqualität, was derzeit bei nicht vielen Einsparungen im Gesundheitswesen zutrifft?, erläutert Klaus Aulenbacher, Geschäftsführer des Europäischen Branchenkompetenzzentrums für die Gesundheitswirtschaft mit Sitz in Berlin und London.

Die Ausweitung der Anwendung auf andere chronische Krankheiten ist bereits in Arbeit und wird sukzessive in den folgenden Monaten umgesetzt. Eine internationale Anwendung ist gewünscht und diverse Vorgespräche hierzu sind bereits in vollem Gange.

Wir freuen uns über jeden weiteren Partner, der diese Idee unterstützt und uns zukünftig begleiten möchte?, so Aulenbacher.

Weitere Informationen zum Programm gibt es im Internet unter www.eubkzgw.eu .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/n6eamf>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/gesundheitspolitik/fruehzeitige-information-hilft-diabetikern-96785>

Pressekontakt

Europäisches Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft EWIV

Herr Thomas Real
Fritz-Peters-Str. C 40
D-47447 Moers

info@eubkzgw.eu

Firmenkontakt

Europäisches Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft EWIV

Herr Thomas Real
Fritz-Peters-Str. C 40
D-47447 Moers

eubkzgw.eu
info@eubkzgw.eu

Das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft (EUBKZGW) fungiert bei verschiedenen Projekten als Schnittstelle zwischen Behörden, Verbänden, Politik und Wirtschaft.

Finanziert wird die Interessenvertretung von nationalen und internationalen Mitgliedern und Konzernen. Die Mitarbeiter und Partner des EUBKZGW verfügen über mehr als 20 Jahre Erfahrung als Berater, Projektleiter und Rechtsbeistände im Gesundheitswesen.

www.eubkzgw.eu